

Opinión

Biobío sigue creciendo con fuerza, pero aún hay camino por recorrer

El reciente informe del Banco Central, que muestra un crecimiento del 4,4% del PIB regional durante el primer trimestre de 2025, es una señal clara y contundente de que la Región del Biobío avanza con dinamismo y resiliencia en su senda de desarrollo económico. Esta cifra — muy por encima del promedio nacional del 2,3% — no solo posiciona a nuestra Región como la cuarta con mayor crecimiento del país, sino que reafirma lo que muchos ya sabíamos: Biobío tiene un enorme potencial produc-

tivo, con sectores estratégicos que están demostrando una gran capacidad de recuperación y empuje.

Detrás de este crecimiento hay historias de esfuerzo, innovación y compromiso. La pesca extractiva y la industria pesquera, motores fundamentales de esta expansión, no solo aportan directamente al PIB regional, sino que dinamizan a una extensa red de proveedores, pequeñas empresas y comunidades costeras que hoy ven mejores perspectivas de empleo e ingresos.

Pero si bien hay motivos para reconocer y celebrar este resultado, también hay que ser honestos: no basta con crecer, debemos hacerlo de forma equilibrada y sostenible. El bajo desempeño del consumo interno, con una caída de 0,2% en el gasto de los hogares, nos recuerda que aún hay desafíos pendientes para mejorar la calidad de vida de muchas familias y fortalecer la confianza del consumidor.

Desde el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo y como Gobierno, tenemos claro que

nuestra tarea no se agota en acompañar a los sectores que hoy están liderando el crecimiento. También debemos poner atención a los que se han rezagado y redoblar los esfuerzos por cerrar las brechas estructurales que frenan una recuperación más equitativa, prueba de esto es el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío.

En esa línea, estamos trabajando activamente para destrabar proyectos de inversión, diversificar la matriz productiva y apoyar a nuestras pymes con herra-

mientas concretas de financiamiento, capacitación e innovación. La Región necesita no solo crecer, sino también redistribuir ese crecimiento a través de más empleo, mejores salarios y mayor cohesión territorial.

El Biobío ha demostrado una y otra vez su capacidad de levantarse frente a la adversidad. Hoy, con este 4,4%, damos un paso importante. Sigamos avanzando con mirada estratégica, articulando el esfuerzo público y privado, y con la convicción de que una economía fuerte es también una

economía inclusiva, verde y centrada en las personas.

Porque cuando Biobío crece, crece también la esperanza de un futuro mejor para todas y todos.



Javier Sepúlveda
Seremi de Economía
Región del Biobío